

# POLITIQUE NUMÉRIQUE RESPONSABLE

## CDC INFORMATIQUE

Opérateur global de services informatiques et de confiance numérique auprès du secteur public, CDC Informatique a pour mission de réaliser et d'exploiter l'ensemble du patrimoine informatique de la Caisse des Dépôts et ses membres.

Fidèle à son engagement au service de l'intérêt général porté par la Caisse des Dépôts, CDC Informatique, par son action, s'intègre et soutient les 3 grands axes de la stratégie du groupe CDC :

- La transformation écologique
- La souveraineté énergétique, industrielle, numérique et financière
- La cohésion sociale et territoriale

## UNE POLITIQUE VOLONTARISTE



Engagé dans une politique volontariste, CDC Informatique déploie une démarche de Responsabilité Sociétale des Entreprises depuis 2009.

Du fait de notre cœur de métier et par notre prise de conscience des impacts environnementaux et sociaux du numérique, nous avons orienté nos travaux vers le Numérique Responsable.

Nos efforts se sont notamment concentrés sur la prise en compte de l'accessibilité numérique dans nos projets, ainsi que la gestion responsable de nos locaux, du matériel et des infrastructures.

Ces actions s'adossent à un travail important de sensibilisation et d'acculturation de nos salariés.

Ces réalisations nous ont permis en 2022 d'obtenir le plus haut niveau de labélisation Numérique Responsable.

# NOS ENGAGEMENTS

Fort de cette dynamique et conscient de ses axes de progrès en matière de Numérique Responsable, CDC Informatique a structuré ses engagements autour des 5 axes ci-dessous :

## FORMER ET ACCULTURER SES SALARIÉS EN ACCOMPAGNANT LE DÉVELOPPEMENT DES COMPÉTENCES NUMÉRIQUE RESPONSABLE

- Professionnaliser le Numérique Responsable en l'intégrant dans les fiches métiers
- Proposer des formations sur le Numérique Responsable en fonction des spécificités des métiers
- Sensibiliser les salariés et nos parties prenantes aux enjeux du Numérique Responsable

## ÊTRE UN AMBASSADEUR DU NUMÉRIQUE RESPONSABLE EN FAISANT DE SA COMMUNICATION UNE VITRINE DE SON ENGAGEMENT NUMÉRIQUE RESPONSABLE

- Intégrer l'accessibilité et l'écoconception dans les supports de communication
- Réaliser la promotion du Numérique Responsable auprès de nos parties prenantes et notamment à travers notre communauté de salariés volontaires DoITGreen.

## ACHETER DIFFÉREMMENT EN FAVORISANT LA SOBRIÉTÉ ET L'ALLONGEMENT DE LA DURÉE DE VIE DÈS LA PHASE D'ACHATS

- Intégrer des clauses ou exigences du Numérique Responsable dans les appels d'offres IT
- Impliquer nos fournisseurs dans nos travaux sur le Numérique Responsable

## GERER DURABLEMENT NOS ÉQUIPEMENTS ET INFRASTRUCTURES

- Prendre en compte les enjeux du Numérique Responsable dans le cadre du déménagement CORIOLIS (déménagement de notre datacenter principal)
- Optimiser la gestion de nos équipements pour en augmenter la durée de vie et en limiter l'impact environnemental et social, lors de leurs utilisations et la fin de vie.

## CONCEVOIR DES SERVICES ET OUTILS ACCESSIBLES ET RESPONSABLES

- Rendre les contenus et services numériques perceptibles, navigables, compréhensibles et utilisables par les personnes en situation de handicap, conformément à l'engagement de la CDC
- Accentuer la présence de l'éco-conception dans les projets informatiques

**Ces engagements se traduisent à travers un plan de progrès de 28 actions faisant l'objet d'un suivi régulier en Comité de Direction.**

**Mathias Guérin**  
DG CDC Informatique

**Olivier Marchal**  
Dir. Production Informatique  
Sponsor de la démarche